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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

    だれの 国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が 安
やす

くなりますか？ 

 2023年
ねん

11月
がつ

に 赤
あか

ちゃんを産
う

んだ人
ひと

や 2023年
ねん

11月
がつ

からあとに 赤
あか

ちゃんを産
う

む人
ひと

で、国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

っている人
ひと

 

 

    つぎの国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が安
やす

くなります 

 2024年
ねん

1月
がつ

からあとに払
はら

う国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）のうち 「所得割
しょとくわり

」と「被
ひ

保険者
ほけんしゃ

均等割
きんとうわり

」が 

安
やす

くなります。 

 

    いつまで 国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が 安いですか？ 

  ▩ 赤
あか

ちゃんをひとり産
う

んだ人
ひと

は 赤
あか

ちゃんを産
う

んだ月
つき

の まえの月
つき

から ４か月
げつ

のあいだ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が安
やす

くなります。 

1 か月
げつ

まえ ★赤
あか

ちゃんを産
う

んだ月
つき

 1 か月
げつ

あと 2 か月
げつ

あと 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が 安
やす

くなる期間
き か ん

（4 か月
げつ

） 

             

  ▩ 多胎児
た た い じ

＜一度
い ち ど

の出産
しゅっさん

で、2
ふ

人
たり

よりたくさんの赤
あか

ちゃん＞を 産
う

んだ人
ひと

は 赤
あか

ちゃんを産
う

んだ

月
つき

の 3か月
げつ

まえから 6 か月
げつ

のあいだ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が安
やす

くなります。 

3 か月
げつ

まえ 2 か月
げつ

まえ 1 か月
げつ

まえ ★赤
あか

ちゃんを産
う

んだ月
つき

 1 か月
げつ

あと 2 か月
げつ

あと 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が 安
やす

くなる期間
き か ん

（6 か月
げつ

） 

 

  

      注意
ちゅうい

してください 

   国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）が 安
やす

くなるのは 2024年
ねん

1月
がつ

からです。つぎの人
ひと

は 気
き

をつけてく

ださい。2023年
ねん

12月
がつ

分
ぶん

までのお金
かね

は安
やす

くなりません。 

  ◍ 2023年
ねん

11月
がつ

から 2024年
ねん

１月
がつ

までに 赤
あか

ちゃんを産
う

んだ人
ひと

 

  ◍ 2023年
ねん

11月
がつ

から 2024年
ねん

3月
がつ

までに 多胎児
た た い じ

＜一度
い ち ど

の出産
しゅっさん

で、2
ふ

人
たり

よりたくさんの 

赤
あか

ちゃん＞を 産
う

んだ人
ひと

 

  くわしいことは 区
く

役所
やくしょ

保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

に 聞
き

いてください。 
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赤
あか

ちゃんを 産
う

むまえと 産
う

んだあと、 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

の払
はら

うお金
かね

が 安
やす

くなります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い
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がつ
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やさしい日本語 

    どうやって 申
もう

しこみますか？ 

 赤
あか

ちゃんを 産
う

む予定
よ て い

の日
ひ

の 6か月
げつ

まえから 申
もう

しこむことができます。区
く

役所
やくしょ

保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

または 

出張所
しゅっちょうじょ

で 申
もう

しこんでください。 

 申
もう

しこみに行
い

くとき 保険証
ほけんしょう

と 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

を持
も

って行
い

ってください。 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 

中
なか

区
く

 082-504-2555  安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4929 

東
ひがし

区
く

 082-568-7711 安
あ

佐
さ

北
きた

区
く

 082-819-3909 

南
みなみ

区
く

 082-250-8941  安
あ

芸
き

区
く

  082-821-4910 

西
にし

区
く

 082-532-0933 佐
さ

伯
えき

区
く

  082-943-9712 

 


